

子どもと共に

令和7年10月24日
松山市立中島中学校
校長 村上 正

新人体育大会

【卓球部】10月15日（水）、16日（木）に愛媛県総合運動公園体育館で行われた松山市新人体育大会に出場しました。15日の団体戦には男子が、16日の個人戦には男女が出場しました。

～結果～

【男子団体】 対 勝山中 惜敗 1－3

【2年生】

新チームになって初めての大きな大会でした。私は団体戦にダブルスで出場しました。序盤は自分のミスが目立ってしまい、相手に2ゲームを取られてしまいました。そこで、ペアと話合い、これまで練習したことを思い出し、追いつくことができました。最後は負けてしまい悔しさが残る結果となりました。

個人戦では、苦手意識のある粒高の選手と対戦し、うまく攻略することができず敗れてしまいました。これらの課題を総体までに克服するために、日々の練習の質を高めたいです。



【1年生】

私は今回の新人体育大会を終えて、自分の足りない部分を見付けることができました。試合では、練習してきた強打を出すことができました。しかし、自分からの攻撃をあまり仕掛けることができず、相手の流れに呑まれてしまい、悔いの残る結果になりました。

これから練習では、積極的なプレーをすることを目標とし、総体に向けて自分で試合の主導権を握るようにしたいです。



【1年生】

私は新人体育大会で、練習してきたことを生かし、自分の得意なプレーを出すことができました。団体戦では負けてしましましたが、個人戦では一試合勝つことができて良かったです。

しかし、団体戦のダブルスでの敗戦が心残りです。そのため、これから自分の課題を見付け、その達成に少しでも近づくことができるよう、1日1日の練習での目標を明確にし、一生懸命頑張りたいです。

【陸上競技部】10月17日（金）に愛媛県総合運動公園陸上競技場で行われた中予地区中学校新人体育大会に出場しました。

～結果～
【男子走幅跳】 第6位 県大会出場決定



【2年生】

今回の新人体育大会で、目標記録の5m30cmには届きませんでしたが、県大会に出場することが決定し、嬉しかったです。しかし、走るときや跳ぶときに踵を付けてしまい、毎回、ブレーキがかかってしまいました。跳ぶときに左足を上に上げたり、リズム良く走ったりするなどたくさんの反省点が見つかりました。

この反省点を県大会までに改善し、心残りがないよう最後まで集中して、目標記録を出すことができるよう頑張ります。



【1年生】

私は、この新人大会で自己ベストを出すことができて嬉しかったです。スタートが少し遅くなることがあったため、練習ではスタートの合図と同時に、素早く一歩を出すことができるよう気を付けました。本番でもスタートに気を付けて走ることができたので良かったです。

体力をつけるために、これから駅伝の練習に取り組みます。新人体育大会の出場種目より距離が長くなるため、最後まで諦めずに走ることを目標に、自己ベストを出せるよう頑張ります。

【吹奏楽部】10月19日（日）に愛媛県生涯学習センターで行われたRNBこども音楽コンクールに出場しました。

【3年生】

私たち3年生にとって今回が最後のコンクールとなりました。コンクールに対する思いが強く、毎日必死に練習に取り組みました。

自分たちの思うような結果とならず、とても悔しかったです。しかし、悔いの残らない演奏を12人で作り上げることができました。

この3年間、辛いことや苦しいこともたくさんありましたが、自分を大きく成長させることができました。また、3年間一緒に頑張ってきた仲間と最後までやり遂げることができ、本当に良かったです。

【3年生】

3年間、仲間たちと共に練習し、日々、少しづつ成長することができました。後輩たちをまとめ引っ張っていくことは難しく、悩むこともたくさんありました。全員で頑張った時間はとても大切な思い出です。

最後のコンクールでは銅賞という結果に、正直とても悔しい思いでいっぱいです。しかし、全員で音楽と向き合い、努力したことは結果以上に大切な経験になったと感じています。

支えてくれた仲間や先生方、後輩のみんなには本当に感謝しています。

～結果～

【中学校の部】銅賞



【3年生】

この半年間、限られた時間の中で私たち3年生は一生懸命練習に取り組んできました。今年度から基礎合奏を取り入れ、私たちの課題である「音程を合わせること」を意識しました。

コンクールでは良い結果を残すことができず、本当に悔しかったです。これまでの大会とは思い入れが違ったため、より一層悔しかったです。

しんどいことも多々ありました。吹奏楽部に入り、3年間活動することができて良かったです。壮行会を含め、コンクールでは12人の音楽をたくさんの人々に届けることができました。

中島中学校ホームページのQRコードです。
ぜひご覧ください。



島の観光宣传大使「しまぼう」